

Leserbrief an Homberger Anzeiger

Axel Althaus und Alwin Altrichter haben in Bericht, Interview und Leserbrief im Homberger Anzeiger zum Grundstückskauf in der ehemaligen Dörnberg Kaserne nachweislich falsch informiert.

1. Filetstück erworben, das niemand haben wollte. - Falsch

Die Stadt hat zusammen mit der Hessischen Landgesellschaft den geplanten Verkauf nicht öffentlich bekannt gemacht oder gar öffentlich ausgeschrieben. Somit konnten auch keine anderen Interessenten erreicht werden. In den letzten Jahren mussten Interessenten von der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BImA) auf Geheiß des Bürgermeisters abgewiesen werden.

2. Es hätte keine weiteren Kaufinteressenten gegeben. - Falsch

Schon frühzeitig hatte Michael Dippel sein Kaufinteresse an dem Wachhäuschen angemeldet. Die Bauverwaltung versprach ihm zu informieren, wenn es mit dem Verkauf so weit ist. Das ist aktenkundig, Das Versprechen wurde nicht eingehalten. Auch mindestens ein weiterer Kaufinteressent ist mir bekannt, der wiederholt schriftliche Kaufangebote abgegeben hat.

3. Herr Hucke hätte informiert. - Falsch

Althaus behauptet Herr Hucke hätte im Arbeitskreis Konversion über sein Konzept der Umrüstung auf Elektrofahrzeuge informiert. Das ist falsch. In den Protokollen der Arbeitsgruppe ist nichts davon zu lesen.

Über seine Konzept-Vorstellung im Magistrat finden sich keine Angaben im Magistrats-Protokoll.

4. Elektroautos sollen weiterhin umgerüstet werden. - Falsch

Am 14. 3. 2013 wurde der Name und Geschäftszweck der Firma H2 Antrieb GmbH, des Herrn Hucke geändert. Die neue Firma: MessePark Homberg (Efze) GmbH hat einen neuen Geschäftszweck und eine neue Firmenanschrift. Im Unternehmensregister steht jetzt „Gegenstand des Unternehmens sind Vorbereitung und Durchführung von Events, Messen, Ausstellungen, Veranstaltungen, Gastronomie sowie Vermietungen und Verpachtungen.“ Von Fahrzeugumrüstung auf Elektroantrieb stet nichts mehr. Geschäftsführer ist Axel Althaus. Seine Privatanschrift ist jetzt Firmenadresse.

5. Wenn dem Investor Hucke ein Partner abspringt. - Falsch

Der Mitgesellschafter der Firma H2 Antrieb GmbH war bereits am 9. Januar 2012 ausgeschieden, lange bevor es zu dem Grundstückskauf zusammen mit Althaus im Oktober 2012 kam. Der Name Althaus wurde erst am 28. Februar 2013 über die Homepage des MessePark Homberg als neuer Gesellschafter und Geschäftsführer bekannt. Selbst auf Nachfragen am 29. November 2012 verschwieg der Bürgermeister den Namen Althaus.

6. Altlast Öltank - Falsch

Die Öltanks des Heizwerkes sind kein teure Altlast. Für die Öltanks hat ein Interessent ein Kaufangebot abgegeben, das nicht berücksichtigt wurde. Er wollte die Tanks weiter für die Öllagerung nutzen.

Mit diesen Falschinformationen versuchen Althaus und Altrichter die Öffentlichkeit zu täuschen. Wer dies aufdeckt und nachweist, soll mit Strafanzeigen eingeschüchtert werden.

6. Juni 2013 Delf Schnappauf